## 260 Euro für ehemaligen Lehrer

Erlös der Kalenderaktion des Gymnasiums der Benediktiner geht Bruder Robert auf Kuba zu

MESCHEDE. "Der Mensch lebt nicht vom Brot allein" - das war das Thema der Kalender, die vom Kurs Evangelische Religion der Jahrgangsstufe 12 zum Thema gestaltet und in der Vorweihnachtszeit am Gymnasium der Benediktiner und im Klosterladen Kalender verkauft worden sind. Jetzt ist die Verkaufsaktion abgeschlossen. Und der Religionskurs freut sich: Denn die komplette Auflage konnte verkauft werden. Dadurch wurde ein Erlös von 259,70 Euro erzielt, der jetzt an das Kloster weitergereicht wurde und in den nächsten Tagen Bruder Robert auf Kuba zugeht.

Bruder Robert war früher Lehrer am Mescheder Gymnasium der Benediktiner, bevor er dem Ruf gefolgt ist, an einer Neugründung eines Benediktinerklosters auf Kuba mitzuwirken. Seine ehemaligen Schüler fühlen sich ihm nach wie vor verbunden und möch-



Der Kurs Evangelische Religion der Jahrgangsstufe 12 überreichte den Erlös der Verkaufsaktion an Pater Julian. Foto: Privat

ten deshalb seine neue Aufgabe unterstützen.

Die Arbeit auf Kuba gestaltet sich für Bruder Robert schwierig. Ein wichtiges Thema ist derzeit, dass die Mönche noch immer in einer Übergangswohnung leben, weil noch kein Klosterbau errichtet werden konnte. Nach vielen Rückschlägen gibt es nun aber Hoffnung, dass ein geeignetes Grundstück gefunden wurde und ein Klosterbau in absehbarer Zeit beginnen kann.

Wer weitere Informationen über die Arbeit von Bruder Robert erhalten möchte, findet diese in den Veröffentlichungen der Abtei oder über den Blog von Bruder Robert, der über die Website der Abtei zu finden ist.